

# Amicale culturelle Suisse-Bretagne

Arrondissement consulaire Paris

Présidence : Sibyl Rometsch & Céline Sax

Tel 06 72 40 59 87

[www.suisse-bretagne.fr](http://www.suisse-bretagne.fr)

Siège : 13 Guenfront, 56390 Grand Champ

Secrétariat : [secretariat@suisse-bretagne.fr](mailto:secretariat@suisse-bretagne.fr)

L'Assemblée générale ordinaire, fixée au dimanche 9 mars 2025, a eu lieu à Saint-Gérand-Croixanvec. Sur les 94 membres actuellement inscrits, 41 membres ont participé et 10 ont donné leur procuration.

Pour la partie récréative, nous avons choisi le carnaval de Bâle ou Basler Fasnacht, qui a débuté, comme chaque année le lundi qui suit le mercredi des cendres, donc le lendemain de notre Assemblée générale, pile à 04h00 du matin, avec son fameux Morgestraich. Le repas de l'AG se devait donc être « le Morgestraich-z'morge », la soupe à la farine ou Basler Mähsuppe, tarte aux oignons et tarte au fromage ou Ziebele- und Chäswähe ! Une décoration minutieusement préparée par notre co-présidente Céline Sax a enchanté l'assemblée. Des posters du carnaval, des petites reproductions des masques typiques ou Larve, dont les Waggis, Dummpeter, Alti Tante, Blätzlibajass et autres, toutes créées par Céline, un CD des fifres et tambours ou encore un DVD du carnaval, ont accompagné la journée.



Des prochaines rencontres sont d'ores et déjà fixées. Le dimanche 3 août nous célébrons la fête nationale Suisse au centre de la Bretagne non loin de Loudéac, à La Motte, et le 12 octobre nous prévoyons une visite du musée de la gare de Guiscriff. D'autres sorties, comme une visite de la forêt de Brocéliande vers la fin juin, peuvent s'intercaler. Pour en savoir plus consultez régulièrement notre site internet.

Nous invitons les Suisses et les Suisse, et toute personne ayant un lien avec la Suisse et ayant adopté la Bretagne, à nous rejoindre. Contactez-nous par le site internet et à bientôt !

